



## 35º ENTRENAMIENTO

**MAESTRO DEL PODER:** Yo soy el Maestro del poder. Te doy la fuerza y el poder. Es la fuerza que necesitas energéticamente para tus últimos pasos. Esta fuerza te transmitirá estabilidad y equilibrio. Yo te guío y acompaño.

**INICIADO:** Te estoy agradecido por tu maravillosa y fuerte energía paterna. Me transmite paz interna y la certeza de que puedo conseguir la salida. Han cambiado algunas cosas en mi vida desde mi último entrenamiento. Tengo la sensación de ser un ser humano bueno porque estoy aplicando el código de comportamiento. Siento que todo está bien como está.

**MAESTRO DEL PODER:** Esto está muy bien. Esto muestra que estás en paz contigo mismo. Solo si tienes un conflicto en tu interior con un tema, es cuando reaccionas automáticamente en el exterior. En el momento que este tema está solucionado en tu interior, eres libre y estás en paz. Entonces es cuando te has liberado y no entras sin desearlo en resonancia con factores externos.

En el entrenamiento de hoy vamos a tratar el tema de la Matrix-opuesta. Se está formando una nueva comunidad de salientes de la Matrix, una sociedad que vive en paz, tranquilidad interna y felicidad.

**INICIADO:** He pensado mucho sobre esta Matrix-opuesta. ¿También existen leyes e hilos a los que estoy sometido en esta Matrix-opuesta?

**MAESTRO DEL PODER:** Sí, y está bien así. Porque como saliente no estarás solo. Siempre cuando dos seres humanos se encuentren, se forma un pequeño colectivo que se expande con cada nuevo ser humano que se añade. Este colectivo es programado con pensamientos, expectativas, imaginaciones y valores: de este modo se forma una Matrix. Pero la denominación de "Matrix" no está sometida a ninguna valoración. Una Matrix también tiene muchos aspectos positivos y te transmite seguridad y estabilidad.

Lo importante para ti es que reconozcas los hilos de una Matrix. Entonces puedes entrar conscientemente en contacto con esto o eliminarlos conscientemente cuando lo desees. Si una Matrix te mantiene estable y seguro, entonces está bien – pero si la seguridad te resulta limitante, entonces puedes eliminar estos hilos. Esta es la gran libertad que ahora has alcanzado y ganado: puedes elegir y formar libremente la Matrix en la que deseas vivir.

**INICIADO:** Comprendo. Ningún ser humano quiere estar solo o ser un luchador individual. De este modo puedo añadirme conscientemente a una Matrix, a un colectivo de seres humanos. ¿Pero cómo es el asunto de las leyes de las diferentes Matrices que existen con diferentes leyes físicas?

**MAESTRO DEL PODER:** Las leyes físicas solo se forman a través de la Matrix. La materia se comporta según las expectativas y las verdades de esos seres humanos que han alimentado y construido esa Matrix. De este modo es una cuestión de qué Matrix eliges para ti. Puedes entrar en una Matrix en la que son posibles la telequinesis y la teleportación, y en la que puedes influir en la materia con el poder de tu cerebro.

Pero primeramente es importante para ti que salgas de la Matrix en la que has nacido y que has aceptado como verdad hasta el momento. En los entrenamientos has aprendido a eliminar programaciones, cuestionar las verdades y crear verdades propias que quieres generar para tu

vida. De este modo eres capaz de salirte de tu Matrix de origen y de crearte una nueva Matrix con otros salientes.

**INICIADO:** ¿Qué leyes serán válidas en la comunidad de los salientes?

**MAESTRO DEL PODER:** Estas leyes serán las que los mismos salientes establezcan en la nueva Matrix. Esta nueva Matrix se puede formar según las voluntades individuales y según los deseos de los salientes. No existe tal cosa como correcto o incorrecto. Solo que para nosotros es importante que cada saliente respete el código de comportamiento, entonces será una sociedad con libertad, amor y felicidad. Será el paraíso en la Tierra.

**INICIADO:** ¿Pero para cada uno significa paraíso algo diferente?

**MAESTRO DEL PODER:** Naturalmente. Cada ser humano tiene la libre posibilidad de actuar según sus valores y vivir según estos. La mayor prioridad será vivir de acuerdo a los deseos genuinos de cada uno y de sus impulsos del alma.

**INICIADO:** ¿Existen leyes? ¿Existe un sistema de seguridad social? ¿Existirá el dinero? ¿Cómo puede esa sociedad establecer un equilibrio entre las diferentes actividades?

**MAESTRO DEL PODER:** Todo esto se lo va a crear esta misma sociedad. El dinero tiene muchas ventajas como forma de intercambio. Sin embargo, el dinero no debería ser esencial para el intercambio, sino que ante todo debe regir el avance y el bienestar de la comunidad. Entonces tiene sentido el dinero como portador de energía y como valor de una actividad.

El dinero también puede ser un aliciente, pero nunca se debería limitar solo al dinero un servicio o una actividad. Los convenios y acuerdos abiertos pueden sustituir a las leyes. Estos acuerdos son válidos para asegurar el bienestar de la comunidad y no solo de personas individuales. De esta manera se evita una aplicación ilegítima de los convenios. La ayuda y la disposición de asistencia entre los seres humanos es un alto ideal importante en cada comunidad. Los más fuertes apoyan a los más débiles, este principio debería ser acordado.

La misión de la comunidad tiene que cubrir las necesidades básicas y el bienestar de cada uno de los miembros. La comunidad garantiza el libre desarrollo de cada miembro. También es importante que la comunidad se siga desarrollando constantemente en los aspectos sociales, culturales y técnicos. Las innovaciones técnicas no tienen que influir negativamente en la naturaleza o cargar a las siguientes generaciones. Para la comunidad también son válidos los códigos de comportamiento de los salientes, sobre todo en relación a la naturaleza y a los recursos naturales. Los recursos naturales se pueden utilizar, pero no derrochar, y se tienen que reponer con la misma calidad y cantidad con la que fueron utilizados.

**INICIADO:** ¿Puede haber diferentes Matrices entre los salientes?

**MAESTRO DEL PODER:** Se unificarán los salientes según sus coordenadas, sus convicciones o valores de cada uno, y formarán sus propias Matrices. Pero a todos los salientes les une la capacidad de reconocer los hilos de la Matrix y decidir a favor o en contra de estos hilos. Los salientes actúan con responsabilidad propia y pueden salirse de la Matrix cuando esté establecida la compensación energética en una comunidad y entrar en una nueva Matrix.

En este entrenamiento aprenderás a eliminar los últimos hilos que todavía están conectados a tu ser. Para que tengas éxito es muy importante el autoreconocimiento. Reconocerás que eres una expresión de la gran fuente divina y que tu esencia es puro amor. Tu esencia genuina es amor, por esta razón también actuarás siempre con amor. Cada misión que elijas te ayudará en tu crecimiento. Vas a madurar en tus reconocimientos y misiones.

Reconoce lo mucho que te has desarrollado. Compara tu estado actual de consciencia con el estado consciente antes de empezar tu salida de la Matrix. Ahora todavía vas a eliminar los últimos hilos y de esa forma completar tu transformación.

Me inclino ante tu maravillosa grandeza.

**EJERCICIOS DIARIOS:**

- Sé consciente en cada momento del día de no establecer contacto con tu Matrix de origen. Todos los hilos han sido eliminados.

Estás a punto de pasar por la puerta hacia la libertad. Estás a punto de hacer tu salida. Prepárate para tu salida eliminando todas tus valoraciones, programaciones y verdades que te transmiten la sensación de limitación.

**CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:**

